

Handschriften / Autographen

Reisetagebuch von Johann Christian Wiedebrock und Peter Dame.

Wiedebrock, Johann Christian
Dame, Peter

Tarangambadi, 20.02.1758-10.03.1758

21. Februar 1758

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:ha33-1-185239

Dringt fahnen zu laß mich: für fahnen eben nicht zu sein
 Ich bin da zu

Am 21^{ten} Febr: Tag^e außerordentlichem Tage sollte
sich ein Fünftlein von Christen versammeln, welches
kleine und große mit gemeinsam, über zweihundert
Personen übermessen. Dabigau sollten wir einen
Vortrag über Joh: 1, 29. Diese Zeit ist p. Mir nur,
nachdem sie insbesondere zum Lichterlichen und
gläubigen Aufsehen auf Jesum. Christus werden wir
dies geteilt, das du haben ein Geist, die Mitter
aber noch eine Gnade ist. Welche jedoch fünfte zur
Preparation zu setzen ersprach. Ein alter Geist,
welcher den Vortrag an die Christen veranlaßte
auch mit angeseht, wurde sowohl noch besonders
veranlaßt: so billigte alles unsern Gnaden
Wort, welcher uns zu den und trüben brachte, und
wir studieren allen angesehnen Einspruch wurde
ein Wort zu ihrer Festhaltung hinterlassen und
wir gingen nach 7. Uhr von Manicramtscheri
aus, da wir nicht zu sehen, wie nicht nur in
Manicramtscheri sondern auch in dem ganzen zu
Teruwoenkattu gehörigen Lande wegen der sehr
Ungewissigkeit des fegensüßes Landes die Arbeit
unmöglich lag, und eine Zeit zu verstreichen.
Januar

[illegible]

